

## **344663 - Comment développer la capacité à apprendre par coeur chez l'apprenant?**

---

### **question**

Je suis confronté à un problème. Chaquefois que je veux citer un verset du livre d'Allah le Très-haut ou un hadith ou un extrait des textes scientifiques ou des poèmes ou d'autres, je n'arrive pas à citer l'élément ciblé et il faut que je récite tout ce que j'ai appris par coeur intégralement. Comment résoudre le problème?

### **la réponse favorite**

Il n'y a aucun doute à propos de l'importance capitale de la présence d'arguments et citations clés à l'esprit des ulémas et étudiants. Leur mémorisation permet leur utilisation. Celui qui mémorise mal, tire peu de profits de ses connaissances.

Pour jouir d'une forte capacité de mémorisation, il faut:

Premièrement, reconnaître que la mémorisation est un don d'Allah comme ses autres bienfaits. Aussi, le musulman doit-il se réfugier auprès d'Allah le Très-haut et L'invoquer avec humilité car Allah le Très-haut et Transcendant augmente la force de Ses créatures comme Il l'entend.

Deuxièmement, la capacité à mémoriser est une des forces susceptibles d'être amplifiées par des moyens appropriés dont l'un des plus efficaces reste la révision collective impliquant vos collègues étudiants et dans le but de stimuler l'esprit à réfléchir sur ce qui est appris par coeur, et à rechercher la position des citations correspondant à l'objet de la révision.

Troisièmement, la capacité à se remémorer se développe au fur et à mesure qu'on se livre aux études et à la recherche. À l'âge que vous avez indiqué, la faiblesse de votre capacité à mémoriser ne vous porte pas préjudice car elle peut se développer avec la permission

d'Allah le Très-haut. Si vous persistez dans l'apprentissage et alliez la mémorisation et la compréhension, vous serez au fil du temps bien plus apte à mémoriser.

Allah le sait mieux.